



COMUNICADO DE PRENSA

FLAR DESEMBOLSA CRÉDITO DE APOYO A LA BALANZA DE PAGOS DE ECUADOR POR USD 500 MILLONES

Bogotá, Colombia. El 23 de diciembre de 2025, el FLAR desembolsó un crédito de apoyo a la balanza de pagos al Ecuador por un monto de USD 500 millones, el cual fue aprobado por el Directorio en su reunión ordinaria CXIV en los siguientes términos: un plazo de tres años con uno de gracia para el pago del capital.

Este financiamiento tiene como objetivo fortalecer la posición de liquidez externa del país y respaldar los esfuerzos de las autoridades ecuatorianas por restablecer y preservar los equilibrios macroeconómicos y financieros en un entorno internacional desafiante.

La operación reafirma el compromiso del FLAR con el apoyo a la estabilidad macroeconómica y financiera de la región.

El FLAR es una organización financiera multilateral fundada en 1978 y conformada actualmente por Bolivia, Chile, Colombia, Costa Rica, Ecuador, Paraguay, Perú, Uruguay y Venezuela.